

Les enfants, sous la direction d'un instructeur compétent de fanfare, apprennent à jouer divers instruments et pendant des années ont remporté la palme aux festivals de musique. Les enfants apprennent également le chant à la classe.

#### *Personnel:*

Le personnel compte quinze membres. Durant la guerre il était difficile de retenir les services de tout un personnel aussi compétent que nous l'aurions voulu, mais nous espérons chaque année que le niveau s'améliorera.

#### *Transport des enfants:*

Les enfants viennent des réserves dans la région du Lac des Bois. D'habitude les parents les conduisent à l'école, bien qu'occasionnellement le bateau de l'école se rend dans certaines des réserves. Ce qui veut dire que les frais de transport des enfants de l'école *Cecilia Jeffrey* ne sont pas aussi élevés que ceux de l'école de Birtle.

#### *Sports:*

On a constaté que les sports contribuent fort avantageusement à la formation, à la discipline et à la bonne santé. Par l'intermédiaire du Corps de cadets Royal Canadien, on s'est procuré des skis, des raquettes, des fusils pour l'exercice du tir et des munitions. L'équipe de hockey de l'école a remporté le championnat de la région de Kenora et a eu de nouveau le privilège de jouer à Winnipeg contre les champions de Winnipeg et du Manitoba.

Les jeunes filles se départissent graduellement de leur timidité et font beaucoup de progrès dans le patinage, la balle molle et le ballon-panier. Les jeunes filles se servent des classes supérieures pour faire de la lecture et jouer des jeux tranquilles le soir. Les garçons font à peu près de même dans les classes intermédiaires.

#### *Ferme:*

La ferme de 220 acres appartient à un propriétaire mais environ seulement quarante acres sont arables. Deux fermes sont louées, donnant une superficie totale de 250 acres, dont environ 60 acres arables.

Le bétail sur la ferme est de race et chaque année la production est presque toute consommée à l'école.

La ferme a joué un rôle important en gardant élevé le niveau de la bonne nourriture. Il y eut toujours suffisamment de lait et d'habitude suffisamment d'œufs pour deux ou trois repas par semaine.

### EXTERNAT DE MISTAWASIS

L'instituteur à l'école de Mistawasis est le missionnaire en fonction qui s'intéresse énormément à la vie chrétienne de cette réserve, desservant tous les Indiens, vieux et jeunes.

Les enfants qui fréquentent l'externat reçoivent un repas chaud le midi. Chaque année, notre Société verse une allocation en vue de payer ces repas. Des balles de vêtements sont envoyées pour être distribuées parmi les nécessiteux. L'école et le presbytère servent de centres pour toutes réunions sociales des Indiens.